



INGO MAURER

GuddeVol
BELVAL, 2014

Fünf 'GuddeVol', die seit Anfang Juli 2014 den Place des Hauts-Fourneaux in Belval beleuchten, sind weltweit die ersten Lichtobjekte für die Straßenbeleuchtung von Ingo Maurer. Sie haben einen Durchmesser von 420 cm und werden von jeweils drei schlanken, schwarz mattierten Stahlbeinen zirka 5 Meter über dem Boden in einer leicht schrägen Position gehalten. In der Mitte ist eine Öffnung mit 115 cm Durchmesser. Auf der Unterseite der Scheibe strahlen aus gebogenen Öffnungen unterschiedlicher Länge zurückgesetzte LEDs nach unten und sorgen für Licht auf dem Boden.

Zusätzlich beleuchten in die Stahlbeine integrierte Uplights die Unterseite der Lichtscheiben selber, so dass sie wie leuchtende Ufos über dem Platz schweben und helle Lichtinseln erzeugen. 'GuddeVol', (luxemburgisch für 'Guten Flug') nannte Ingo Maurer seinen Entwurf. Die runde Form und das leuchtende Weiß bringen zwei Akzente ein, die sich deutlich von der Umgebung abheben. Sie erzeugen eine freundliche positive Atmosphäre von Leichtigkeit und Dynamik, die anregend ist und in die Zukunft weist. Fünf Exemplare von GuddeVol sind ab dem 4. Juli 2014 in Betrieb, weitere folgen in den kommenden Monaten.